
 

                                        

 

 

 

合同運動会ありがとうございました 

 

10 月 3 日(日)、秋の青空のもと相野谷合同運動会を開催することができました。新型コロ

ナウイルス感染防止のため時間を短縮し、保育所・小学校・中学校の種目のみの開催になり

ましたが、園児・小学生・中学生とも一生懸命走り、元気いっぱいのダンスや演技をしてい

ました。 

中学生は、徒競走・ソーラン｢熊野ハレヤ音頭｣・全校リレーに出

場しました。徒競走やリレーでは自分の力を出し切って一生懸命

走っている姿は素晴らしいものがありました。 

「熊野ハレヤ音頭」は、笑顔で踊る中にも指先まで集中した動

き、全体で統一された動きで最高のパフォーマンスを発揮してい

ました。演技後、会場から大きな拍手をいただき、子どもたちは大

きな自信につながったと思います。保護者や地域の方からも「毎

年、中学生のソーランを楽しみにしている」との声も聞かせていた

だきました。よき伝統として続いていければと思います。 

運動会を開催するにあたり、育友会や公民館役員の皆さんには、事前の除草作業や早朝の

会場準備、当日の片づけなどご協力いただき感謝申し上げます。 

多くの皆さまのご協力により運動会が開催できたことにより、子どもたちはさらに成長で

きたように思います。ありがとうございました。 

 

 

高校説明会を開催しました 

 

 9 月 30 日(木)、2・3 年生と保護者の方を対象に、木本高等学校、

紀南高等学校、新宮高等学校、新翔高等学校、近畿大学附属新宮高

等学校から先生をお招きし、高校説明会を行いました。 

各高校からは、学校の特色や授業の様子、高校卒業後の進路先の

話などを聞かせていただきました。オンラインで高校とつなぎライ

ブで授業の様子を見せてくださる学校もありました。 

3 年生は自分の進路を決定する参考になったと思います。2 月･3 月に実施される入学検査

に向け、家族の方と相談し自分にとって一番いい進路選択をしてほしいと思います。 

2 年生にとっては将来のことを考えるきっかけになったと思います。来年の進路選択に向

け、「自分のどの部分を伸ばし、どのような力をつけていくのか」を考え、取り組んでいって

ほしいと思います。 

 

後期生徒会役員が決まりました 
 

 10 月 11 日(月)に後期生徒会役員選挙の立会演説会を行い、

新しい生徒会役員が決まりました。 

 新しい生徒会役員さんの所信表明の一部(抜粋)を紹介します。 

 

 

熊野市・南牟婁郡地区中学校新人大会が開催されます 
 

10 月 23 日、12 月 4 日に地区中学校新人大会が開催されます。 

夏に行われた地区大会同様、新型コロナウイルス感染防止対策を十分行い、応援の制限を

しての開催になります。生徒にとっては、新チームになってから最初の大会です。練習の成

果を発揮し、悔いの残らない試合をしてください。 

以下に大会の日程と会場を紹介します。   

卓 球 日 時 10 月 23 日(土) 8 時 30 分 予備日 10 月 24 日 

場 所 熊野市体育館 

試合方法 個人戦【ダブルス・シングルス】 (トーナメント方式) 

ソフト 

テニス 

日 時 10 月 23 日(土) 8 時 50 分 予備日 10 月 24 日 

場 所 山崎運動公園テニスコート 

試合方法 個人戦 (7 ゲームマッチのトーナメント方式) 

軟式野球 日 時 12 月 4 日(土)       予備日 12 月 5 日 

場 所 くまのスタジアム 

試合方法 ３チームによるリーグ戦 

※大会に関する詳細は、各クラブ顧問から連絡します。 

応援に関しては､各種目により対応が違いますので、ご確認ください。 
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会 長  奥 のぞみ さん 

  中学校に入った時から「人前に立って喋りたい」「自分の思っている事をみんなに

知ってもらいたい」「相野谷中学校を良くしたい」という目標がありました。 

相野谷中学校がもっと良くなれるように、精いっぱい努力していきたいです。 
  

副会長 向井 悠祐 さん 

  今まで生徒会はやったことがないので新しい経験をして、今後に活かしていきた

いと思ったからです。前向きに取り組んでいきたいと思います。 
  

書 記  仮屋 翔馬 さん  

  前期生徒会会計をしていました。この経験を後期生徒会全体の取り組みに活かす

ことができればいいと思いました。書記として生徒会で出た意見をまとめていくこ

とを頑張りたいです。 
  

会 計  大峪 杏莉 さん 

生徒会の会計として、みんなの手助けをし、レクレーションなどでみんなと楽しい

学校生活を作りたいです。そして、みんなと学校を支えていきたいと思っています。 

みんなが楽しく真剣に勉強に取り組めるような学校を目指したいと思います。 


